

El Ayuntamiento respalda la iniciativa cuyo objetivo principal es ayudar a las familias

LAS A.M.P.A.S DE LOS CENTROS EDUCATIVOS PÚBLICOS PROMUEVEN LA DONACIÓN Y EL INTERCAMBIO DE LIBROS

Vva. de la Cañada, 19 de jun.- Las asociaciones de padres y madres de los C.E.B.I.P María Moliner y Santiago Apóstol así como del I.E.S Las Encinas han puesto en marcha, en sus respectivos centros, una iniciativa con la que pretenden fomentar el intercambio y la donación de libros escolares entre estudiantes. El objetivo principal es reducir el gasto en libros de texto y lecturas obligatorias al que tienen que hacer frente las familias al inicio de cada curso a la vez que promover valores como la solidaridad, el respeto al medio ambiente y el consumo razonable.

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Educación, colabora en la coordinación del programa de intercambio de libros entre las distintas A.M.P.A.S y apoya con voluntarios el desarrollo del trabajo. La iniciativa también cuenta con el apoyo de la dirección y profesorado de los centros.

Fechas de recogida y reparto

A partir de esta semana y durante los próximos días se llevará a cabo la recogida de libros. Las personas interesadas pueden ponerse en contacto con las AMPAS en los citados centros educativos para conocer las fechas y lugares en los que se recogerán los libros usados así como los criterios que se utilizarán para asignar los libros a las familias donantes, entre otros, el número de ejemplares donados, su estado de conservación o si las familias donantes son numerosas.

Cada banco de libros tiene sus propias especificidades pero están coordinados entre sí, lo que permite por ejemplo que aquellos alumnos de 6º de Primaria de los dos colegios públicos que donen sus libros se puedan beneficiar del banco de libros del I.E.S Las Encinas.